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Abstract (en)
A multiple packaging for a plurality of cuboid packs which are surrounded by an outer wrapping of cardboard, paper or plastic film, especially a
stock of cigarettes, is to be so designed that the individual cigarette packs can be marked simply on one outer side each without opening the outer
wrapping. To this end, the outer wrapping has recesses in the region of the outer sides of each of the packs. In this arrangement, adjacent recesses
(17) are separated from each other by narrow webs (19) of the outer wrapping (14). <IMAGE>

Abstract (de)
Eine Gebindepackung aus einer Mehrzahl von quaderförmigen Packungen, die von einer Außenumhüllung aus Karton, Papier oder Kunststoffolie
umgeben sind, insbesondere eine Zigaretten-Stange, soll so ausgebildet sein, daß die einzelnen Zigaretten-Packungen einfach und ohne Öffnung
der Außenumhüllung an jeweils einer Außenseite markierbar sind. Zu diesem Zweck weist die Außenumhüllung jeweils im Bereich der Außenseiten
der Packungen Ausnehmungen auf. Dabei sind benachbarte Ausnehmungen (17) durch schmale Stege (19) der Außenumhüllung (14) voneinander
abgegrenzt. <IMAGE>
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